



julia goddard/LA TROMPETTE

Le Royaume-Uni au bord de « l'effondrement sociétal », nouveaux investissements en Allemagne, nouveau nationalisme iranien

- Richard Palmer
- [22/07/2025](#)

L'Allemagne s'empare maintenant des bijoux de la couronne de l'industrie de défense britannique. J'ai grandi en lisant des articles sur des avions comme le Sopwith Camel, le de Havilland Mosquito, le Hawker Hurricane, le Harrier jump jet et, point culminant de l'imagination de nombreux jeunes garçons, le Supermarine Spitfire. Les entreprises qui ont fabriqué ces avions font partie de BAE Systems.

Le Royaume-Uni est au bord de « l'effondrement sociétal », a averti Nigel Farage, leader du Parti réformiste, dans un discours prononcé lundi. Les crimes violents commis par les migrants ont laissé le pays proche d'une « désobéissance civile à grande échelle ». Cette mise en garde intervient après plusieurs jours de manifestations devant un hôtel hébergeant des demandeurs d'asile à Epping, en Angleterre. L'un des migrants est accusé d'avoir agressé sexuellement une adolescente. Certains ont manifesté pacifiquement, mais d'autres sont devenus violents.

« Ne sous-estimez pas la colère et le dégoût qui couvent dans ce pays lorsque nous laissons entrer chaque semaine, voire chaque jour, des centaines de jeunes hommes sans papiers, dont beaucoup viennent de cultures où les femmes et les jeunes filles ne sont même pas traitées comme des citoyens de seconde zone », a déclaré M. Farage.

Il s'est également exprimé sur les problèmes de criminalité au Royaume-Uni. « Les gens ont peur d'aller au magasin, peur de laisser leurs enfants sortir de la maison », a-t-il déclaré. « C'est une société qui s'est dégradée, et cela se produit très, très rapidement. Le respect pour ceux qui portent l'uniforme a diminué énormément. »

Il a promis qu'un gouvernement réformiste s'attaquerait à la criminalité.

Reste à voir s'il pourra aller jusqu'au bout. Il a quand même raison de souligner les énormes problèmes de la société britannique. Tous ces éléments ont été prophétisés. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a décrit ces prophéties dans un numéro spécial de notre revue consacré au Royaume-Uni en 2015.

Les entreprises allemandes ont annoncé lundi des investissements de 740 milliards de dollars dans le cadre de l'initiative « Made for Germany » du nouveau gouvernement.

Comme toujours avec ce genre d'annonces, la réalité est moins sensationnelle que les titres, mais le fait que des chefs d'entreprise allemands s'engagent à soutenir le pays est une évolution importante.

En mai, l'Allemagne a dépassé le Japon en tant que première nation créancière au monde. Cela signifie que les entreprises et les particuliers allemands investissent davantage dans des entreprises étrangères, des usines et d'autres projets à l'étranger, et prêtent plus d'argent aux gouvernements et entreprises étrangers, que n'importe quel autre pays. Les hommes d'affaires allemands disposent de beaucoup d'argent, mais ils ont hésité à l'investir dans leur propre pays.

Cela pourrait être sur le point de changer, car le gouvernement allemand est littéralement dirigé par des hommes d'affaires : le chancelier, les ministres de l'Économie et le ministre du Numérique allemands sont passés directement du monde des affaires au gouvernement.

La prophétie biblique et l'histoire récente donnent une raison importante de surveiller cette tendance. Dans « [Émerger de la clandestinité allemande](#) », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Vers la fin de la Seconde Guerre mondiale, en août 1944, des représentants de grandes entreprises allemandes telles que Krupp, Messerschmitt, Volkswagenwerk et Rheinmetall ont rencontré de hauts responsables nazis lors de la réunion de la Maison rouge. Un document des services de renseignement américains, déclassifié en 1996, indique que ces chefs d'entreprise ont été informés qu'ils devaient « se préparer à financer le Parti nazi, qui serait contraint d'entrer dans la clandestinité ... ».

En 1944, ces dirigeants savaient qu'ils allaient perdre la Seconde Guerre mondiale. Ils étaient donc *déjà en train de planifier le prochain tour !* Dans ce document, on peut lire : « Les réserves financières existantes dans les pays étrangers doivent être mises à la disposition du parti afin qu'un empire allemand fort puisse être créé après la défaite. »

L'Allemagne dispose actuellement de nombreuses « réserves financières à l'étranger ». Il faut savoir que tout cela a été prévu. Il est prophétisé que l'Allemagne deviendra un colosse économique, à tel point que les hommes d'affaires pleureront sa chute, également prophétisée (Apocalypse 18).

« **Les dirigeants iraniens se tournent vers une nouvelle forme de nationalisme** », a titré le *New York Times*. C'est ainsi que le journal résume le changement de rhétorique de l'Iran après sa « guerre de 12 jours » contre Israël. Le premier dirigeant suprême de l'Iran, l'ayatollah Ruhollah Khomeini, est célèbre pour avoir défini le patriotisme comme une forme d'idolâtrie, car il fait passer la patrie avant l'islam. Mais pour susciter l'adhésion, l'Iran diffuse des chansons patriotiques lors des rassemblements. Des œuvres d'art publiques mettent en scène des héros populaires iraniens préislamiques en train de vaincre Israël et son dirigeant, Benjamin Netanyahu.

Cela témoigne d'un changement remarquable au sein de la société iranienne : une grande partie de la foule qui était descendue dans la rue partout en Iran, affirmant que la République islamique était un régime illégitime, se range aujourd'hui du côté du gouvernement contre Israël.

Israël a présenté ses frappes comme aidant à libérer le peuple iranien. Mais ce n'est pas ainsi que les Iraniens les perçoivent. Le 23 juin, Israël a frappé la prison d'Evin, un centre de détention tristement célèbre à Téhéran, où de nombreux dissidents célèbres ont été emprisonnés. L'attaque a fait 79 morts et a suscité de vives critiques de la part des activistes iraniens. Même Iran International, une chaîne d'information dissidente habituellement favorable à Israël, a écrit que les frappes israéliennes avaient eu un « effet dévastateur ».

« Avant les attaques israéliennes », écrit le *New York Times*, « certains analystes iraniens avaient anticipé des troubles intérieurs cet été : parallèlement à la crise économique, l'approvisionnement en eau, en électricité et en carburant de l'Iran s'est effondré à mesure que les températures grimpaient. La guerre semble avoir eu l'effet inverse. Aujourd'hui, certains Iraniens semblent prêts à accepter davantage de restrictions de la part du gouvernement, y compris le resserrement de l'accès à Internet. »

« Les gens ne veulent pas que les changements intérieurs soient dictés par des gouvernements étrangers », a déclaré une Iranienne au *New York Times*. « Cela va à l'encontre de ma fierté nationale qu'un pays vienne violer mon territoire et s'en prenne à nos sites nucléaires », a-t-elle poursuivi. « Bon, ce programme nucléaire n'est pas mon rêve ou mon aspiration, mais en fin de compte, il fait partie de ma patrie et de mon territoire. » Certains analystes s'attendaient à ce que le régime islamiste iranien tombe après les frappes israéliennes. Mais les frappes ont peut-être donné aux dirigeants iraniens une bouée de sauvetage, un moyen d'amener les masses à oublier leurs soucis intérieurs et à se rallier à une cause commune. Cela correspond à la prédiction de la *Trompette*, selon laquelle l'Iran sortira de cette crise plus fort qu'auparavant.

AUTRES NOUVELLES

Le redécoupage des circonscriptions électorales est devenu la dernière controverse en date aux États-Unis à l'approche des élections de mi-mandat. Lundi, le Texas a entamé une session législative spéciale pour redessiner sa carte électorale, entre autres choses. Le ministère de la Justice a écrit au Texas pour lui signaler que quatre des circonscriptions sont des exemples de « manipulations inconstitutionnelles et racistes ». Toutefois, en s'attaquant à ce problème, les républicains obtiendront probablement plus de sièges. Les démocrates californiens menacent de procéder à leur propre redécoupage pour favoriser leur parti. Les divisions politiques continuent de s'intensifier au-delà des limites traditionnelles, tandis que la nation dérive vers la guerre civile.

L'administration Trump a publié 230 000 documents relatifs à l'assassinat de Martin Luther King Jr. Il faudra beaucoup de temps aux journalistes pour les parcourir tous. Les documents montrent que la CIA et d'autres agences surveillaient King et tentaient de retrouver son assassin. Mais David Garrow, biographe de King, a déclaré : « Je n'ai rien vu qui m'ait semblé

nouveau. »

Le Forum économique mondial a truqué ses données pour donner une mauvaise image du Brexit, selon des fuites au journal suisse SonntagsZeitung. Un rapport de 2017-2018 a classé le Royaume-Uni au quatrième rang des économies les plus compétitives au monde. Puis Klaus Schwab a écrit à son personnel que le Royaume-Uni « ne devait pas connaître d'amélioration » car elle serait « exploitée par le camp du Brexit ». Ils ont donc dressé une nouvelle liste qui classait le Royaume-Uni en huitième position.

L'Irak va reprendre ses exportations de pétrole via la Turquie, après une pause de deux ans. Le gouvernement régional kurde (GRK) exportera au moins 230 000 barils par jour via l'oléoduc Irak-Turquie. Les exportations ont été interrompues il y a deux ans en raison de différends entre le gouvernement régional du Kurdistan et le gouvernement national de Bagdad. Les disputes ne sont pas encore totalement réglées. Mais si l'accord est maintenu, l'Irak pourrait recevoir davantage d'argent.

La ministre allemande du Développement, Reem Alabali-Radovan, s'est rendue en Égypte dimanche pour s'entretenir avec le gouvernement de ce pays sur la reconstruction de la bande de Gaza. « L'Allemagne contribuera à la reconstruction de Gaza », a déclaré Mme Alabali-Radovan lors d'une visite. Son ministère pourrait aider à améliorer l'approvisionnement en eau et en énergie dans la région ou créer des logements temporaires « dès que la situation le permettra », a-t-elle déclaré. Toutefois, cet engagement est conditionné à une situation humanitaire sûre et à un cessez-le-feu durable. En d'autres termes, Israël doit cesser sa guerre contre le Hamas. Tout accord de ce type aggraverait [la plaie prophétique d'Israël](#).